

## 来場者アンケート結果とりまとめ

番号	性別	年齢	お住まい	説明会に関するご意見・ご感想
1	男	40才代	市内	白木小中学校の通学路を外国人が良く通るので、治安の悪化が心配です。来年はアジア競技大会もあります。外国人への予防的な制限など、対応を希望します。
2	男	60才代	市内	今回マイナンバーカードの交付で市役所に行き、市民説明会を知る事ができたが、もっと市民説明会があることをアピールしたほうが良い。
3	男	30才代	市内	質問時間が短いのでもう少し時間をとってほしい。質問は事前に募集したもの回答する形で良い。
4	男	40才代	市内	今後も進めて欲しい。
5	男	70才代	市内	県内の市町住みたい順位何位を目指すのか。なぜなら、住みたい希望項目を聞き出し多様な事柄をともに進める原点としていただきたい。また、財政の確立を願う。
6	男	40才代	市内	また開催して欲しい。
7	男	60才代	市内	マイクがやや聞き取りにくい。市長の声は大きいのでアンプで調整したほうが良い。質問者の声が小さくて聞こえない。その都度調整してください。
8	女	30才代	市内	中学校だけではなく、小学校にも体育館の空調整備をしてほしいです。登下校時アイスリンクをするので冷凍庫の設置をお願いします。
9	女	70才代	市内	なかなか進むのが遅いかなど 税金がかかるところは上げてもいいのでは 2庁舎統合は速やかに
10	女	80才代	市内	ごみ処理集積場所の件 私はごみを小さくしようと努力をしていますが、時々畠の草ごみ、庭木などを場所違いの人が車で運んでくるときがあります。(10袋位)北名古屋の広報でやめてくださいと言ってください。
11	女	50才代	市内	都市公園をぜひ早く作って欲しい。住宅街の用水路に蓋をしてほしい、市のコミュニティーバスの路線を絞って本数を増やしてほしい。西春駅のヨシヅヤの空きスペースを若者が集まつくるスペースにしてほしい。活気のある駅にしてほしい。
12	男	80才代	市内	市政の状況が知れて良かった
13	男	70才代	市内	「市民サービスの見直し」の項目の中で、「DX」の説明がやや不足していた。どこかにこの説明をしてほしかった。「きたバス」の運行ルート、時間の変更案の取組については何ら説明がなかったのは残念
14	女	80才代	市内	「オレ自民」といった市長さん。行政改革は進み、健全になったことを自慢したけれど…。住民のことは冷たかった。手話通訳の人が見えてうれしかった。
15	男	60才代	市内	財政の健全化に向けての努力がよく分かった。支出を切り詰めることも大切であるが、収入を増やす工夫や方針をもう少し説明してほしかった。 収入を増やすには、人口を増やすための宅地開発や子育て支援の充実など、魅力ある街づくりを目指す必要があり、公園の整備もその1つかと思う。 「数年後に子どもの数が減るため、学校を…」とお話ししていたが、このようなことを聞くと人口を増やす気があるのかと考えてしまう。名古屋駅からの利便性を生かして、住んでみたいという魅力ある街づくりを推進してほしい。私たち市民も大いに協力していきたい。
16	女	60才代	市内	本日の説明会ありがとうございました。 太田市長はじめ職員の方々が北名古屋のことをよく考えていらっしゃることが分かりました。 個人的に1番の関心事であった、鹿田合田地区の雨水貯留施設(公園)について、実現を約束してください安心しました。20年と言われましたが、北名古屋になるもと前から土地の買収が始まっておりましたので、30~40年の悲願とも言えます。是非、北名古屋が自慢できるような施設が実現し実際に生きて目でできることを願います。 他にも様々関心深いお話を聞きました。夢物語で終わらないよう、今後ともよろしくお願ひいたします。
17	女	20才代	市内	最後の5分ぐらいのお話がすごく良かった。太田市長の北名古屋市に対する思いをもっと聞きたかった。太田市政に期待しています。

## 来場者アンケート結果とりまとめ

番号	性別	年齢	お住まい	説明会に関するご意見・ご感想
18	男	20才代	市内	<p>人口が少ない=税収が少ないと、太田市長に、大変好感を持ちました。</p> <p>太田市長がおっしゃる、北名古屋市の「地の利」は多くの市民・市外の人が感じていることだと思います。</p> <p>ぜひ、今後は市長・市の方が進めている企業の誘致を進めていただきたいと思います。</p> <p>国道22号は名古屋高速一宮線のインターチェンジが近く、工場や配送センターには便利だと思います。</p> <p>市民はどうしてもすぐ増えて、税収が増えるわけではないと思うので、ぜひ企業からの税収で潤う。</p> <p>そして誘致に成功した企業で働く人が増えて、さらに活気のある北名古屋市になることを期待しています。</p> <p>大変熱心に市のこと、市民のことを考えてくださっている市長だと感じ、とても嬉しかったです。</p> <p>このような機会を作ってください、ありがとうございました。</p>
19	男	70才代	市内	質問者が増えてきて、とても良い展開だと思います。